

**An die
Mülheimer Medien**

25. April 2018



Kritisiertes Anhörungsschreiben zum Friedhofsentwicklungskonzept: Klarstellung der Verwaltung begrüßt

Die CDU-Fraktion hat im Umweltausschuss die mittlerweile erfolgte Klarstellung der Verwaltung zum kritisierten Anhörungsschreiben zum Friedhofsentwicklungskonzept begrüßt.

Insbesondere wird viele Bürgerinnen und Bürger die Feststellung der Verwaltung beruhigt haben, dass

keine Umbettungen vorgesehen sind, außer die Nutzungsberchtigten wünschen dies ausdrücklich. "Es handelt sich lediglich um eine Möglichkeit, die den Nutzungsberchtigten nach Ablauf der Ruhefristen angeboten wird. Keinesfalls werden Gräber gegen den Willen der Angehörigen verlegt.", so der umweltpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Dr. Roland Chrobok.

Gleichzeitig bedauert die CDU-Fraktion die Missverständnisse, die durch dieses Anhörungsschreiben der Verwaltung offensichtlich entstanden sind. Dr. Roland Chrobok: „Hier hätte sicher in der einen oder anderen Formulierung deutlicher hervor gehoben werden müssen, dass niemand zur Annahme des Angebotes verpflichtet ist.“

Die CDU-Fraktion sieht trotz dieser Klarstellung der Verwaltung, dass noch in Einzelfällen Klärungsbedarf besteht, zum Beispiel, wenn in Grabstätten weitere Familienangehörige neben dem Lebenspartner oder Kindern bis zu 12 Jahren bestattet werden sollen. Hier hat die Verwaltung im Umweltausschuss eine Einzelfallprüfung zugesagt.

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -